



SE CONOCIÓ HISTORIA DEL GRAN MURAL DE ALEXIS SÁNCHEZ REALIZADO EN 2016 POR "ARTE MADRID".

Cosafinos conocen la "Ruta del Graffiti" en el Puerto Salitrero

Con la finalidad que los adolescentes tocopillanos puedan poner en relevancia el arte callejero, el patrimonio y la cultura de la ciudad, es que el Colegio Bicentenario Sagrada Familia realizó una salida pedagógica para que los estudiantes conocieran la "Ruta del Graffiti". Esta actividad fue dirigida para los alumnos de sexto año básico, donde un total de 80 personas participó en dos salidas pedagógicas, enmarcadas en la asigna-

tura de Artes Visuales impartida por la docente Carla Zamorano. Todo ello bajo los objetivos del Mineduc, en el ítem "Arte en la Ciudad", señaló la profesora.

VISITA

Junto con el encargado de Cultura, Patrimonio y Turismo de la Municipalidad de Tocopilla, José Nadal, los chicos fueron visitando los lugares más icónicos de la "Ruta del Graffiti".

Por ejemplo fueron a la

Playa Artificial El Salitre, a la calle Alexis Sánchez donde conocieron la intervención realizada en el ex-Barrio Matadero, como también a los departamentos de Avenida Arturo Prat, el puente de SQM, entre otros lugares, como el mural realizado en honor a Alexis Sánchez, por parte de "Arte Madrid" en 2016. Aquí pudieron valorar el trabajo hecho por distintos artistas tocopillanos y de otras ciudades de Chile, además de las temáticas

desarrolladas en cada obra, que van desde el deporte, a la historial patrimonial de los sectores, y a las creaciones propias de los graffiteiros.

PASANTÍA

La docente Carla Zamorano indicó que, parte de la génesis de esta iniciativa, fue la pasantía cultural en la que participó hace un mes en la Región de Coquimbo, gracias a la invitación de Fundación Futuro. 